

## **CENTENARIO DE LA RADIO 1924 - 2024**

El 14 de noviembre de 2024 se conmemora el centenario de la primera emisión de radio en España, un hito que marcó el inicio de una revolución en la comunicación. Hace exactamente 100 años, en 1924, se realizó la primera transmisión de radio, abriendo un nuevo capítulo en la historia de los medios de comunicación. Este evento histórico no solo permitió la difusión de información y entretenimiento a un público masivo, sino que también contribuyó al desarrollo cultural y social del país. En el siglo transcurrido desde entonces, la radio ha evolucionado enormemente, adaptándose a las nuevas tecnologías y cambiando la forma en que las personas se conectan e informan. Con motivo de este evento, la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre – Real Casa de la Moneda emite una moneda de plata de colección.

En el reverso, se reproduce una imagen de un micrófono y unos cascos. En la parte superior de la moneda, en dos líneas y en mayúsculas, figura el valor facial de la pieza, 10 EURO. En la parte central, los años 1924 y 2024. Y en la parte inferior de la moneda se encuentra la marca de Ceca. Rodea los motivos y leyendas una gráfila que representa ondas de radio.

En el anverso, se reproduce una imagen alegórica de una radio emitiendo palabras y notas musicales, sobre un fondo con la forma del mapa de España. En la parte superior de la pieza, figura la leyenda ESPAÑA, y sobre esta unas ondas de radio. En la parte inferior de la moneda, en sentido circular y en mayúsculas, aparece la leyenda CENTENARIO DE LA RADIO.





<u>Denominación</u>	<u>Metal</u>	<u>Calidad</u>	<u>Diámetro</u>	<u>Peso</u>	<u>Valor</u> Facial	<u>Tirada</u> Máxima
8 reales	Plata 925	Proof	40 mm	27 g	10 €	5.000